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Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea
Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend: FN (Fabian Neumüller)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von ND

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 18.03.2020wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FV-Rektorinnengespräch
: LD: Evaluation der Online-Kommunikation mit den Studenten, ist in Bearbeitung. Wir bekommen noch
eine Unfrage. Mehr Podcasts! Es gibt technische Limits, nur 250 Vorlesungen können das. LD hat gefragt
ob es rechtlich möglich ist das obligatorisch zu machen. Springman: Nein, wir arbeiten nicht mit zwängen.
Es gibt Dozenten die neue Leistungselemente in ihren Vorlesungen haben. Semesterendprüfungen muss
man noch planen, evtl nach hinten verschieben. Zwischenprüfungen sind alle weg. Die die schon waren
wurden annulliert, ausser sie wurden bereits im HS gemacht. Andere leistungskontrollen wurden nicht
besprochen. LK: was ist mit repetenten? LD: bei zwischenprüfungen werden diese sicher nicht übernom-
men. Das wäre nicht fair. Wegen Studienfristen kommt noch eine weisung. Austausch kommt auf die
Partnerunis an. PVKs findet ETH super und will uns mit allem unterstützen, was wir brauchen. Bei
lockereren Massnahmen vom Bund wird dieses semester nichts mehr gelockert bei der ETH. SJ: zählt das
auch für Forschung? LD: bei masterarbeit evtl. Bei Forschern weiss er nicht recht, aber Lehre bleibt bis
zum Herbstsemester geschlossen. Für Sessionsprüfungen sind sie aber sehr zuversichtlich. LK: wie sieht
es aus mit Gebäudezugang, für lernplätze? LD: dies ist nicht zur sprache gekommen. AL: wies klingt
eher nicht. LD: Laut Mail stand aber dass wie gewohnt auch lernräume. Man muss aber noch sehen.
Stundenplanreform passiert HS20, Jetzt mit den Departementen geplant, Feedback vom VSETH wird
erst danach geholt. IB: Was beinhaltet diese Reform? LD:Die Reform soll unter anderem beinhalten, dass
es keine fixe Mittagspause gibt, und fliessend von 8 bis in der Regel 18 Uhr unter Umständen 20 Uhr in
2 Stundenblöcken unterrichtet w Lernplätze sind eine Katastrophe. Es gibt keine Lösung. Grundsätzlich
ist das Rektorat gegen die Anwesenheitspflicht, man kann aber den Profs nichts vorschreiben. Was auf
garkeinen fall geht, ist den Studenten keine Credits zu geben für Verpasstes wegen Militärdienst oder
Freiwilligenarbeit. CAB Zugang: Wir haben alle keinen mehr, LK bekommt wieder um Post holen zu
gehen. Sandro hat auch eine für unsere Server.
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• Zoom chat:
LD: So sieht man wann jemand aus der gruppe online ist. Für Fragen an Luca wenden.

• Nachfolger:
LD: Unter diesen Bedingungen ist es nicht sehr einfach einen Nachfolger zu finden, daher sollte man schon
früh anfangen. LB: Man könnte über die Announce suchen vor allem für Quästur und IT. SJ: Fragt, ob
wir für ER Werbung in der Announce machen können, weil sie zu wenige Helfer haben (einen!). Blitz wird
auch als Werbequelle genannt. IB: Das würde sich ja auch für Nachfolger anbieten. AL: sollte man nach
einem 3. Kulturvorstand suchen oder reicht ein 2. IB: für sie wäres ok zu zweit, aber Fredi wäre nicht
dabei. Man könnte aber schauen. MN: Evtl daran denken auch Leute aus dem 3. Jahr oder im Master
fragen. Die hätten mehr Erfahrung.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK: Nichts spezielles, Sie kommt an ihre Post. Sie hat eine Zeichnung gemacht: Miete für das Erstiweekend.
Eine Anzahlung wurde gemacht.

Information:

• Allgemeines Update:
FB: Meeting mit Lea und den Leuten vom D-Mavt. LK: sie haben viele 0815 Fragen gehabt, sie wissen
nicht viel vom Studenten Alltag. LD: Aber es sei gut, dass sie fragen.

IT:

• Allgemeines Update:
LB: muss noch die Vorstandswebseite updaten. Doof dass man den Server nicht neustarten kann, einer
ist am kränkeln. Hoffentlich überlebt er Corona.

Kultur:

• GECo Update:
LD: hat der GECo geschrieben für Minecraft, CSGO, LoL etc. Sie wollen dies sowieso selber organisieren.
Aber leider hat es nur wenige Anmeldungen. Evtl könnte man Werbung machen auch über die Announce.
FB: über die Announce geht nicht. Weil dies kein AMIV event ist und man dann auch allen anderen ja
sagen müsste. LD: man könnte auch da dranzahlen und dies zusammen organisieren.

• Jassturnier:
AL: am 8.4. Findet ein Turnier online statt.

• Delivery Night:
IB: Plätze für OK’s sind noch immer Vakant. Fredi macht mit bei dem OK.

• Hertz:
IB: hat den FABS (Psychologie fachverein) geschrieben ob sie eine Kollaboration mit uns machen wollen.
LD: er Schreibt der Präsidentin. OK steht aber. AL: Er organisiert dies Privat auch öfter, seine freunde
helfen ihm, Deniz ist seine Verbindung zum AMIV. CH: kannte ihn aus der Kanti, und wusste dass er
viele Parties in SG schmeisst, darum hat sie ihn angefragt

HoPo ITET:

• Allgemeines Update:
MN: es läuft nicht viel. Das Departement postet die Lerngruppen auf ihre Webseite. Er fängt jetzt an
die PVKs zu organisieren.

HoPo MAVT:

• (nicht anwesend)
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External Relations:

• Allgemeines Update:
SJ: sie hatten heute ein Meeting, sie wollen das ER Team wieder auf die Beine stellen. Sie bereiten eine
Präsentation vor damit sie das Team gut starten können CH: Schreibt dem Typen, er möchte nicht mehr
Teil vom Team sein. SJ: die Jobboerse läuft.

Infrastruktur:

Telefon:
ND: Es ist kompliziert, man kann es nicht mehrmals umstellen. Und man müsste jemanden finden der
ein breites Wissen hat und bereit ist alle Telefonate abzunehmen. Er schlägt vor eine Bandaufnahme zu
machen und auf die Email adresse verweisen. LD: Einfach an info. LK: wie muss man das machen? ND:
man muss zum Telefon. Daher wahrscheinlich LK oder Sandro. Er klärt das ab und schaut dann mit LK.

3. Varia

• Kaffeepause:
LD: Rektorin etc haben eine Kaffeepause, wir könnten das auch machen. Er sucht zwei Tage die Woche
aus, für Kaffee- und Bierpause. Die jetzige ID bleibt, man kann unter dieser ID immer in den Chatraum.

4. Gezeichnete Leistungen

• (keine)

5. Nächste Sitzung LD: Er hat mit der GPK abgeklärt, ob die wöchentlichen VS sein müssen. Muss

wohl.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 01.04.20 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

Ende der Sitzung: 18:47 Uhr

3


